

Hessische Meisterschaft 2012

Zum Abschluss des 1. Halbjahres 2012, fand am 24.06.2012 die Hessische Meisterschaft in Baunatal statt. Mit 4 A-Klasse und 3 N-Klasse Gruppen fahren wir mit dem Bus nach Baunatal.

Mit der Balanceübung begann der Wettkampf. Nico Schott und Nadine Hofmann, die nach fast 3 Monaten Verletzungspause starteten belegten mit 26,500 Punkten Platz 1 in der Kategorie Mixpaar Jugend.

Nadja Lukanowski und Sascha Dengler holten sich ebenfalls den Hessischen Meistertitel in der Juniorenklasse mit 25,850 Punkten.

Anschließend kamen die Nachwuchspaare an die Reihe. Von der FTG Pfungstadt hatten sich Sandra Röder und Mascha Schluckebier qualifiziert. Sie belegten mit ihrer Kombiübung Platz 5 von 8 Damenpaaren mit 23,500 Punkten.

Danach musste die Dynamikübung geturnt werden. Jetzt starteten auch Charlotte Steinmetz und Leonie Lukanowski und erhielten 26,950 Punkte und Platz 1. Bis jetzt ihre höchste Wertung, die sie je bekamen.

Nico Schott und Nadine Hofmann legten mit der Dynamikübung ihre persönliche Bestleistung hin und bekamen 27,300 Punkte und Platz 1.

Sascha Dengler und Nadja Lukanowski mussten sich nur ganz knapp geschlagen geben. Mit 0,050 Punkten Abstand wurden sie Vizehessenmeister mit 27,250 Punkten, ebenfalls ihre bis jetzt höchste Wertung.

Nach einer etwas längeren Pause kamen dann die Damengruppen und die Podeststarter dran. Tiana Schlamp, Celine Scheer und Paula Wischnewski konnten sich mit 24,750 Punkten vorkämpfen von Platz 7 auf Platz 5. Maria Göckel, Ivona Kapetanovic und Natalie Hofmann belegten Platz 6 mit 24,100 Punkten. Eine sehr gute Leistung der beiden Gruppen.

Vanessa Rapp startete in der Schülerklasse Podest und erreichte eine Wertung von 25,300 Punkten und holte sich den Hessenmeistertitel.

Zum Schluss gab es dann noch den Mehrkampf in der A-Klasse. Nico Schott und Nadine Hofmann erhielten für ihre Kombiübung 26,450 Punkte und in der Gesamtwertung aller drei Übungen Platz 1. Aufgrund von Krankheit ein paar Tage zuvor, war Nadja Lukanowski leider nicht richtig fit und konnte in der Kombiübung mit Sascha Dengler nicht mehr antreten.

Mit 6 Hessenmeistertitel, einem Vizetitel, zwei 5. Plätzen, einem 6. Platz und viel Gesang und Lachen ging es mit dem Bus zurück nach Pfungstadt.

Als Trainer agierte Galin Kiriyaov. Als Kampfrichter Claudia Rettig, Elisabeth Czak, Judith Rapp und Noëlle-Christin Binczyk.